

きらり

松橋支援学校 広報誌

第11号
平成25年
5月発行

熊本県立
松橋支援学校
〒869-0543
宇城市松橋町
南豊崎252
Tel.0964-32-0729



2年目を迎えて

校長 栗原和弘

- 1 肥後のやまなみ 東に
不知火の海 西に見て (以下、略)
- 2 ひばりさえずる 緑野に
干拓の偉業 しのびつつ (以下、略)
- 3 高く澄みたる 大空の
希望の光 仰ぎつつ (以下、略)

右の1〜3は、本校校歌の1〜3番の冒頭の歌詞です。私が、緑豊かで、心優しい住民の皆様が住んでいらっしゃるこの南豊崎に赴任して、早や1年が過ぎました。

私は、毎朝、東に横たわる肥後のやまなみから昇る朝日に、「今日も、子どもたち、教



入学式(4月8日)

職員のためには、頑張るぞ！」と誓いながら出勤し、夕方には不知火の山に沈む真っ赤な夕日に、「今日も子どもたちや教職員のおかげで、笑顔に出会えて良かった。」と感謝しながら、帰宅しています。

昭和41年に本校が、この地に開校して、本年度で48

年を迎えました。今年度は児童生徒数が昨年度よりも2人増え、109人となりました。今年度も、始業式で児童生徒徒に対して、「あいさつとチャレンジに努める」よう話をしました。「あいさつ」は人と人とのつながりを広げ、深めます。夢へのチャレンジは、学ぶ意欲を高めるとともに、自らの力を高めます。また、教職員に対しても年度当初の職員会議で、子どもたちの良き見本となるよう、同様のことを話しました。

地域の皆様方におかれましては、日頃から本校児童生徒徒に温かいあいさつのことばなどをかけていただいたり、公民館等の地域の社会資源を本校児童生徒徒の学習の場として提供していただいたりして、心より感謝いたします。障がいのある本校児童生徒徒にとりまして、地域の皆様とふれあい、社会資源を活用した学習を体験することは、卒業後、「地域で暮らす」生活を実現するうえで、大変意味のあるものです。

小鳥のさえずり、優しく頬をなでる風、元気を与えてくれる朝日、感謝の心を思い出させてくれる夕日、そして心優しい南豊崎の皆様にご感謝し、本年度も、松橋支援学校は「あいさつとチャレンジに努めます」ので、ご支援・ご協力をよろしく願います。

平成25年度行事予定

1月	8日(水) ※	3学期始業式 大人の集い
2月	※ ※	高等部専門学科入学者選抜検査 高等部専門学科作業製品販売会
3月	※ ※ 24日(月)	高等部普通科入学者選抜検査 卒業式 修了式
5月	19日(日) 25日(土)	県障がい者スポーツ大会 運動会(ウイングまつばせ)
7月	19日(金)	1学期終業式・寄宿舎夏まつり
9月	2日(月)	2学期始業式
10月	2日(水) 8日(火) 26日(土)	中学部修学旅行(~4日) 小学部修学旅行(~9日) きらり祭(文化祭)
12月	※ 24日(火)	寄宿舎餅つき大会 2学期終業式

※の行事は現在日程調整中です。
決まり次第学校ホームページ等でお知らせします。
<http://www.higo.ed.jp/sh/matsubase-s/>

きらり☆ニュース

新入生歓迎オリエンテーリング



4月19日に新入生歓迎オリエンテーリング大会を行いました。全校児童生徒が学部学科を越えての13班に分かれ、豊川保育園や南豊崎公民館、ファミリーマートなどのチェックポイントをそれぞれ3カ所ずつまわりました。最初は緊張した様子の新入生も、出発前の自己紹介を兼ねたゲームで緊張もをそれぞれ3カ所ずつまわりました。最初は緊張した様子の新入生も、出発前の自己紹介を兼ねたゲームで緊張も



平成25年度運動会

5月25日(土)9時10分より
会場 ウイングまじほせ

今年も運動会の季節がやってきました。各学部・学科それぞれの競技や全体での応援やダンスなど、児童生徒は運動会にむけて日々全力で練習に取り組んでいます。当日の「きらり」と輝く子どもたちにご期待ください。



昨年度の運動会より

小学部



歓迎遠足に行きました。近くの店で好きなおやつをそれぞれ買って、南豊崎公民館にゆかれました。公民館では「じゃんけん列車ゲーム」で盛り上がり、楽しい時間を過ごしました。1年生や友だちと今まで以上に仲良くなれた楽しい遠足になりました。

中学部



生徒10人、教員10人でスタートを切った中学部です。新入生は、本校小学部から2人、他校から2人の計4人です。元気で明るく活発な新入生が加わり、一段と賑やかな中学部となりました。対面式では好きなことや得意なことを交えて元気に自己紹介をしました。

高等部普通科1組



月に2回、ALTによる英語の授業を実施しています。各クラスの生徒数は少ないですが、その充実した内容となっています。ALTはニュージールランド出身の先生で、生徒達が大好きです。体育の授業にも参加し、生徒達との交流を深めています。

高等部普通科2組



本年度は新入生2人が入学しました。2組の対面式では新入生が自己紹介をし、2・3年生は学校のお勧めの場所や高等部での学習の紹介をして歓迎しました。早く学校生活に慣れ、高等部での充実した3年間の生活を送ってほしいと思います。

高等部専門学科



陸上同好会が発足して2年目になります。本年度は34人の部員が短距離・長距離・フライングディスクと3つのグループで月曜日から木曜日の放課後に活動しています。現在は今月19日の「県障がい者スポーツ大会」において練習に励んでいるところです。

寄宿舎



第1回防災避難訓練を宇城市消防団松橋方面隊第11分団の皆さんと実施しました。避難の様子や児童生徒の様子を見ていただき、訓練後の反省会では貴重な意見をいただきました。今後も訓練を重ねながら、楽しく明るい寄宿舎生活を送っていききたいと思えます。